
02.12.2020 

LEICHTE SPRACHE                

 
 
 

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, 

liebe Eltern, Angehörige und Betreuer/innen, 
 
 

wir möchten Sie informieren.  

 

Vom Bayerischen Staatsministerium gibt es neue Regeln.  

Sie betreffen Werkstätten und Förderstätten. 
 

Die neuen Regeln gelten bis zum 28.02.2021 
 

Menschen, die zur Risikogruppe gehören und alle 

Mitarbeiter der UAW müssen besonders geschützt werden 

 

 

 

Das bayerische Staatsministerium sagt: 
 

In den Bussen muss mehr Abstand gehalten werden. 

Es muss immer ein Platz frei sein.  

Darum können nicht mehr alle Personen gleichzeitig 

mitfahren. 
  

Die Busunternehmer haben nicht genug Busse.  

Deswegen fahren manche Busse zweimal. 

 

 

Einzelne Mitarbeiter werden deswegen morgens später 

geholt.  

Einzelne Mitarbeiter kommen abends später nach Hause. 

Diese Mitarbeiter bekommen eine Nachricht. 

 
 

Die bayerische Staatsregierung hat einen 

Rahmenhygieneplan erstellt.  

 

Rahmenhygieneplan bedeutet: 

Im Rahmenhygieneplan stehen alle Corona Vorschriften 

gesammelt.  

Diese gelten ab 01.12.2020  für die Werkstätten und 

Förderstätten. 

  

Zum Beispiel kann auch das Gesundheitsamt in 

Memmingen oder Mindelheim über Corona Regeln in der 

Werkstätte entscheiden.  

 



 

 

Bei Fieber, Husten, Halsweh oder Schnupfen 

dürfen Sie nicht zur Arbeit kommen!  

Wenn Sie sich krank fühlen, bleiben Sie zuhause.   

Kommen Sie erst wieder in die Arbeit, wenn Sie ganz 

gesund sind und der Arzt einverstanden ist. 

 

 

 

 

Wenn Sie mehr wissen möchten, dann gehen sie im Internet 

auf unsere Homepage: www.uaw-mm.de unter                          

 

 

 

 

Die Corona Pandemie macht alles schwierig.  

Wir wollen, dass alle Mitarbeiter gesund bleiben. 

Die Werkstatt will ihnen weiterhin einen möglichst sicheren 

Arbeitsplatz bieten.  
 

Wir wünschen Ihnen eine schöne und besinnliche 

Adventszeit.  
 

Passen Sie weiterhin gut auf sich auf und bleiben Sie 

gesund! 
 

Mit freundlichen Grüßen 

 

i.A. Christian Schuster 
 

Dipl. Sozialpädagoge / Sozialarbeiter (FH) 

Leitung Sozialdienst Memmingen  

http://www.uaw-mm.de/

